

## **Grußadresse des Zentralkomitees an den V. Philosophie-Kongreß der DDR**

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet den Teilnehmern des V. Philosophie-Kongresses der DDR herzliche Grüße.

Unsere Partei schätzt die Ergebnisse der Arbeit der Philosophen in Forschung, Lehre, Erziehung und Propaganda hoch ein. Die marxistisch-leninistischen Philosophen haben einen wichtigen Anteil an der Erforschung von Grundfragen der Epoche des Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus, an der Verbreitung des dialektischen und historischen Materialismus, an der kommunistischen Erziehung der Jugend und an der Auseinandersetzung mit dem Imperialismus und seiner Ideologie. Dafür gebühren Ihnen Dank und Anerkennung.

Wir sind sicher, daß die Philosophen der DDR im engen Zusammenwirken mit anderen Wissenschaftlern, Propagandisten und gesellschaftlichen Kräften weiterhin den Erfordernissen des Klassenkampfes zwischen Sozialismus und Imperialismus, den Aufgaben bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik und den wachsenden Interessen und Ansprüchen unseres Volkes auf geistig-kulturellem Gebiet gerecht werden. Dazu notwendig sind ein hohes Niveau und praktische Wirksamkeit der philosophischen Forschung, eine lebensverbundene Ausbildung und Erziehung und eine vielfältige und überzeugende Propaganda der marxistisch-leninistischen Weltanschauung.

In diesem Sinne wünschen wir dem V. Philosophie-Kongreß der DDR bei seinen Beratungen besten Erfolg.

*Generalsekretär des Zentralkomitees  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands  
und Vorsitzender des Staatsrates  
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 21. November 1979